



Claudia Sheinbaum se mantiene a la cabeza en las preferencias electorales

De camino a las elecciones de junio de 2024, la precandidata de la alianza Seguiremos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, tiene una preferencia de 63 por ciento en intención de voto frente a 31 por ciento de Xóchitl Gálvez, precandidata de la colisión Fuerza y Corazón por México.

De acuerdo con Oraculus, que recopila, sistematiza y agrega los resultados de las principales encuestas de intención de voto para Presidente de México a enero de 2024, el precandidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, tiene una preferencia de 6 por ciento.

El modelo de Oraculus se actualiza cada vez que alguna de las principales empresas encuestadoras publica sus resultados.

Los resultados de intención de voto para Presidente con boleta genérica, la cual no incluye nombres de candidatos, sino de partidos, muestra que Morena tiene una intención de voto del 55 por ciento, seguido del PAN con 20 por ciento, el PRI 12 por ciento, Movimiento Ciudadano 5 por ciento, PVEM con 3 por ciento y PRD y PVEM con 2 por ciento.

Cabe aclarar que conforme avanzan las campañas, las encuestadoras dejan de publicar este tipo de estimación, y Oraculus dejará de actualizar su Poll of Polls.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/2/1/claudia-sheinbaum-se-mantiene-la-cabeza-en-las-preferencias-electorales-624925.html>